

**Educación Ejecutiva de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile inauguró sede en**

**sector oriente de Santiago**

Viernes, 26 de Abril de 2019 - Id nota:847835

Medio : Diario Financiero  
Sección : Vida Social  
Valor publicitario estimado : \$5140000.-  
Página : 19  
Tamaño : 25 x 16



**Educación Ejecutiva de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile inauguró sede en sector oriente de Santiago**

El pasado 24 de abril la unidad de Educación Ejecutiva de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile inauguró la nueva sede Los Leones, ubicada en la comuna de Providencia. Esta nueva infraestructura, que posee seis salas con una capacidad para hasta 50 alumnos, será utilizada para impartir diplomados, seminarios y programas corporativos. A este encuentro, asistieron el decano de la FEN, José De Gregorio; el vicedecano, Enrique Manzur; la directora del Departamento de Control de Gestión y Sistemas de Información, Liliana Neriz; el director de Educación Ejecutiva, Claudio Müller; y otras autoridades y académicos de la facultad.

